



GARY DORNING/LA TROMPETA

Satanás es real. ¿Lo reconoce usted?

La mayoría de la gente ignora totalmente la fuerza espiritual más poderosa del mundo actual.

- Gerald Flurry
- [15/5/2023](#)

Los adoradores de Satanás son cada vez más atrevidos. En los Premios Grammy de este año se presentó una canción titulada "Unholy" (Impío), interpretada por artistas disfrazados del diablo y sus demonios. El número de escuelas públicas en Estados Unidos que acogen "clubes satánicos" ha ido en aumento. Y la cantidad de personas que se identifican abiertamente como satanistas ha crecido.

Estas tendencias acaparan titulares y preocupan a mucha gente. Una maldad tan flagrante señala la profundidad de la enfermedad moral y espiritual de nuestra sociedad. Por favor lea nuestro artículo principal en esta edición de *la Trompeta*, "[El peligroso auge del demonismo](#)". También tenemos un artículo sobre cómo Satanás está utilizando la música popular para llegar a muchas personas hoy, especialmente a los jóvenes.

Sin embargo, la amenaza real que Satanás y sus demonios representan en nuestro mundo *vamuch*o más allá de los ejemplos obvios.

PT

Muy pocas personas comprenden realmente al diablo descrito en la Biblia. Se trata de un ser con un tremendo poder. Isaías 14 dice *que hacía temblar la Tierra* y que trastornaba reinos e imperios. Diferentes traducciones del versículo 12 lo llaman "aplataador de naciones" (Emphasized Bible) y dicen que "humillaba a las naciones" (American Standard Version) y "esclavizaba a las naciones" (The Jerusalem Bible).

Se trata de un problema mucho mayor que una simple actuación perversa en una entrega de premios. Este poderoso ser espiritual es, de hecho, *el dios de este mundo* (2 Corintios 4:4). ¡Apocalipsis 12:9 advierte que él ha engañado al mundo entero! ¡Pero muy pocas personas entienden esto hoy!

¿Cómo podemos liberarnos de este poderoso monstruo? ¿Cómo podemos enfrentarnos a él? La Biblia responde.

"Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros" (Santiago 4:7). *Si usted se somete a Dios, Satanás huirá.* Ese es un gran poder que Dios nos da a usted y a mí, especialmente considerando lo que la Biblia revela sobre el inmenso poder *del diablo*. No tenemos que temerle si usamos el poder de Dios.

Poderes de la bestia

Apocalipsis 13 habla de un poder político que ha dominado la escena mundial a lo largo de toda la historia. Se describe simbólicamente como una bestia con siete cabezas y diez cuernos, la cual representa al Imperio Romano gobernando el mundo. Comenzó en el año 31 a. C., y absorbió a todos los imperios que le precedieron ocupando su territorio. Compare el versículo 2 de este capítulo con Daniel 7, y verá los componentes de esos otros imperios: la cabeza del león, que representa al Imperio Babilónico; las piernas del oso, que simbolizan al Imperio Persa; la rapidez, astucia y crueldad del leopardo, que simboliza al Imperio Greco-Macedonio de Alejandro. Así pues, Dios utilizó animales conocidos para representar los tres primeros imperios dominantes. Pero para el Imperio Romano, combinó todos esos animales en un solo monstruo. Ninguna bestia de la Tierra definía adecuadamente al Imperio Romano.

"Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia" (Apocalipsis 13:3). Esta herida fue infligida en el año 476 d. C. (cuando el Imperio Romano fue derrotado) y sanada en el año 554 d. C. (con la Restauración Imperial), y se convirtió en *el* Imperio Romano al recibir la bendición de la Iglesia católica romana y combinar el elemento religioso con el imperio político-militar. Otras profecías muestran que habría siete resurrecciones de esta bestia, y la séptima y última de estas resurrecciones está a punto de irrumpir en la escena mundial.

"Y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?" (versículo 4). Todo indica que esta potencia europea en ascenso será más poderosa que Estados Unidos, China y Rusia. ¿Cómo es eso posible? ¡Es porque *adora al diablo!* Esto le da un poder especial. ¡La Biblia dice que se convertirá en la superpotencia de las superpotencias!

Esta es una profecía sobre una superpotencia europea de la que debemos ser conscientes. Aparecerá en escena y causará estragos durante 3 años y medio, ¡después de los cuales Dios la aplastará!

El príncipe de Persia

El libro de Daniel fue escrito hace 2.500 años, pero es profecía para este tiempo del fin: nuestro tiempo actual. Daniel 10:14 registra al arcángel Gabriel diciendo: "He venido para hacerte saber lo que ha de venir a tu pueblo *en los postreros días*; porque la visión es para esos días". Daniel 12:4 y 9 además muestran que este libro profético es *sólo para hoy*. ¡El propio Daniel

no entendía de qué trataba su profecía! Pero Dios ha revelado esta verdad en nuestros días, y usted puede entenderla.

Necesitamos saber lo que este libro dice sobre Satanás el diablo.

La Biblia habla de tres arcángeles: Miguel, Gabriel y Lucero. Lucero se rebeló contra Dios y se convirtió en Satanás, el diablo.

Cuando Gabriel estaba entregando esta profecía a Daniel, dijo: "Mas *el príncipe del reino de Persia* se me opuso durante veintidós días..." (Daniel 10:13). ¡Ningún *hombre* podría resistir al poderoso Gabriel! Está hablando de Satanás, luchando contra Gabriel, ¡tratando de impedir que se entregara esta profecía!

¿Por qué Gabriel llamó a Satanás "el príncipe del reino de Persia"? El reino de Persia en esta profecía es el Imperio Medo-Persa. Satanás es llamado el príncipe de Persia porque tenía muchísimo control sobre ese Imperio de gobierno mundial!

El versículo 13 continúa: "Pero he aquí Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí con los reyes de Persia". Miguel tuvo que venir a ayudar a Gabriel a derrotar a Satanás el diablo. ¡Satanás lucha con un poderoso ejército de millones de demonios!

El versículo 20 habla de "el príncipe de Grecia", que según el contexto se refiere a Alejandro Magno, quien gobernó el Imperio Greco-Macedonio. En el momento de esta profecía, Satanás aún no había conseguido el control de Alejandro. Pero lo hizo más tarde, y Alejandro finalmente murió a la edad de 32 años en una depravada borrachera.

Dios permite que Satanás tenga el control de las personas si éstas se entregan a él. El diablo va a conseguir el control de este poder de la bestia que ahora se levanta en Europa. La profecía muestra que él *controlará directamente* al líder de ese imperio. ¡Esta es una profecía asombrosa que debemos entender!

De Lucero a Satanás

Ezequiel 28:12 inicia un pasaje dirigido al "rey de Tiro": "Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y dile: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: Tú eras el sello de la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura". Esto comienza hablando de un rey humano, pero luego habla de un ser "lleno de sabiduría, y acabado de hermosura", que estaba en "el huerto de Dios" (versículo 13). No puede tratarse de un hombre. Esto está describiendo a Lucero, que se convirtió en Satanás el diablo. ¡Pero muestra que el rey del que comienza a hablar estaba *poseído* por el diablo! Y el diablo todavía puede poseer a la gente hoy. Imagine el poder que puede tener un hombre cuando Satanás lo domina de esa manera, especialmente si controla mucho armamento militar.

El versículo 14 dice: "Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas". Lucero cubría el trono de Dios. Estuvo allí observando y aprendiendo de Dios durante eones. Entonces Dios le dio el gobierno sobre la Tierra, junto con un tercio de los ángeles. Al principio, se regocijaron en su deber.

"Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad [o anarquía]" (versículo 15). En algún momento, Lucero se rebeló y persuadió a esos ángeles para que lo siguieran. Se convirtió en Satanás. ¡Él es anárquico! E influye en la gente de la Tierra llevándola a la anarquía. ¡Debemos tener cuidado con este poderoso ser!

"Por la multitud de tu comercio *llenaste de violencia*, y pecaste..." (versículo 16, vj; traducción nuestra). Satanás está lleno de violencia, ¡y *llena la Tierra* de violencia! ¿Ve violencia en este mundo? Oh, ¡siempre la vemos! Esa es la obra del *dios* de este mundo.

"Espanto [o terror, vkj] serás, y para siempre dejarás de ser" (versículo 19). ¡Satanás es verdaderamente *unterror* para este mundo!, ¡él es el terrorista número! ¿Cuántas personas realmente creen eso? Mire este mundo y verá que cada día está más aterrorizado, ¡en un grado espantoso!

Pero, como revela ese versículo, Dios va a destruir este mal para que nunca vuelva a ser un problema.

El profeta Isaías tiene un pasaje similar en Isaías 14, donde registra a Lucero diciendo: "Sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo" (versículo 14). ¡Este ser tuvo la audacia de intentar derrocar a Dios Mismo! Y lo hizo de nuevo recientemente en este tiempo del fin. Así que Dios lo arrojó a la Tierra. Ahora, él y todos esos demonios están confinados aquí, ¡por lo que no es de extrañar que nuestro mundo esté tan abrumado por las crisis! (Apocalipsis 12:7-9, 12).

Isaías 14:16 pregunta: "... ¿Es éste aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba los reinos?". Satanás *hace temblar la Tierra*. ¡Él hace temblar a este mundo!

Génesis 1:2 describe la condición de la Tierra después de la primera guerra en el cielo y de que Satanás fuera arrojado: "Y la Tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo". ¡La Tierra fue destruida!

Más allá de eso, se hizo mucho daño en el universo. Cuando Dios lo creó, el universo estaba bien estructurado y era muy hermoso. Pero cuando Satanás se rebeló, no sólo destruyó la Tierra, ¡destruyó la faz del universo! Qué *poder* tiene el diablo.

"Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora" (Romanos 8:22). A causa de la rebelión del diablo, el universo *gime de dolor*, esperando ser liberado por los hijos de Dios, guiados por Jesucristo y Dios el Padre (versículo 21).

Cuando Dios expulsó a Satanás de los cielos, los cielos se alegraron de que se hubiera ido. La Tierra está sufriendo, pero muy pronto, nosotros también nos regocijaremos de la misma manera; en pocos años, ¡nuestro sufrimiento habrá terminado!

Daniel 8 da más detalles sobre cómo influirá Satanás en los acontecimientos de este tiempo del fin. El versículo 24 habla del líder físico de ese poder europeo en ascenso: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". Este versículo muestra que Satanás realmente *poseerá* a este hombre. ¡El poder de ese líder vendrá del diablo!

Pero Dios va a acabar con esta rebelión malvada. Este hombre intentará ir contra Jesucristo, "pero será quebrantado, aunque no por mano humana" (versículo 25). ¡Gracias a Dios por esa conclusión llena de esperanza!

Hoy está ocurriendo algo realmente especial en esta Tierra. Es emocionante estar vivo en este tiempo porque están sucediendo muchas cosas. El 95% de las profecías de Dios se están cumpliendo hoy en este último fin. Y esto muestra que justo en este momento, Satanás está en una furia hirviente porque sabe que su tiempo está a punto de terminar (Apocalipsis 12:12).

No somos rivales para el diablo. Pero el diablo no es rival para Dios. Comprenda lo terrible que es el diablo y recurra al poder de Dios para resistirle, ¡y podrá vencer al diablo en su propia vida!

Para saber más sobre cómo vencer al diablo, solicite nuestros folletos gratuitos *Overcoming Satan (Venciendo a Satanás; disponible en inglés)* y [Cómo ser un vencedor](#).